

Fecha 10.11.2010	Sección Negocios	Página 21
---------------------	---------------------	--------------

Mejoran condiciones

Busca Abengoa reducir costo de planta de cogeneración

México ▶ Luis Carriles

Ante las mejores condiciones del mercado financiero, la empresa eléctrica Abengoa, con el apoyo de Santander, busca reestructurar el financiamiento que hizo posible que ganara el concurso para la construcción de la planta de cogeneración.

El proyecto tiene un costo total de 460 millones de dólares y la idea es que Santander logre una reestructuración de las condiciones del crédito, dijo Pablo García Aguilar, director de Financiamiento Estructurado del banco.

La urgencia es porque el crédito se financió a una tasa de 13 por ciento y la meta de la reestructura es que sea a 12 por ciento; el plazo contratado fue de siete años, pero ahora lo quieren a 15 años.

Durante su participación en la conferencia anual del sector energético en México, organizado por Platts, el directivo explicó que

las tasas que se consiguieron en 2009 fueron muy altas, derivadas de la crisis económica.

La necesidad de entrar a una reestructura es porque de los 460 millones de dólares, al menos 70 por ciento es financiamiento.

El proyecto en cuestión es una planta de cogeneración con capacidad de 300 megawatts y 800 toneladas de vapor, se va a construir en Nuevo Pemex, Tabasco, y es parte de los procesos de mejoras industriales que tiene la paraestatal.

La planta se proyectó en la zona desde hace al menos 10 años y fue hasta agosto de 2009 cuando luego de una licitación el proyecto quedó en manos de Abengoa y Abner Energía.

Con un título de usos propios, la central generará la suficiente energía para abastecer a 125 centros de trabajo que tiene Pemex, incluyendo 18 hospitales, centros petroquímicos, tres refinerías y oficinas. M

